

# Keine Probleme mit Bauarbeiten

**Frechen** - Nachdem die Frechener Baugeschäft-Gesellschaft Hermann Balghausen das Insolvenzverfahren angemeldet hatte, kamen die Bauarbeiten im neuen Wohngebiet zwischen Heidgesweg, Gertrud-Schmitz-Straße und Wilhelm-Hoffstadt-Straße zum Stillstand. Aus dieser Insolvenz erwarb die Brühler Berafin Bauträger GmbH die Restgrundstücke. Sie errichtet dort zur Zeit 17 Einfamilienhäuser. Geschäftsführer Michael Ziskoven legt Wert auf die Feststellung, dass es bei den laufenden Bauarbeiten durch seine Firma keinerlei Probleme gebe. Das Unternehmen hat außerdem federführend die restliche Erschließung des Wohngebietes übernommen. (red)